

NEWS



HIMALAYA SALT DREAMS

by

Wagner Life Design

Hamburg

Wagner Life Design

Hamburg

Die Firma WAGNER LIFE DESIGN bietet mit ihrem breiten, hochwertigen Sortiment von HIMALAYA SALT DREAMS Speisesalz für jeden Geschmack die richtige Variante. Durch unsere langjährige Erfahrung garantieren wir einen vorsichtigen Umgang mit dem außergewöhnlichen Natur-Salz-Kristall. Es gehört zu den hochwertigsten naturbelassenen Steinsalzen und ist über mehrere 100 Millionen Jahre alt. Es stammt aus dem Urmeer, welches durch die damalige Kontinentalverschiebung immer kleiner wurde und schließlich austrocknete. Dabei blieb das Salz zurück, welches heute in der so genannten Salt Range in der Provinz Punjab in Pakistan, geologisch gesehen dem Himalaya-Gebirge zugehörig, abgebaut wird.

Mit großer Sorgfalt werden die Salzsteine von Hand selektiert und verarbeitet, um daraus unser hochwertiges Speisesalz herzustellen. Unser äußerst hoher Qualitätsanspruch wird durch unabhängige Institute regelmäßig überprüft und findet sich in unseren Produkten wieder.

Die Firma WAGNER LIFE DESIGN produziert und handelt mit verschiedenen Natursalzen aus Punjab / Pakistan. So haben wir sowohl das klassische orangefarbene – auch auf Wunsch jodiert – als auch das weiße Speisesalz im Sortiment. Zusätzlich können wir das GRAUSALZ und das besonders in der naturbelassenen Küche so beliebte SCHWARZSALZ (Kala Namak) anbieten.

Wagner Life Design

Hamburg

WAGNER LIFE DESIGN offers a wide, high-quality range of HIMALAYA SALT DREAMS table salt. This ensures the right Salt Crystal table salt for everyone. Through our years of experience we guarantee a careful treatment with the exceptional natural Salt Crystal. It belongs to the top-quality natural rock salt and is several hundred million years old, as it derives from the primordial ocean, which got smaller and smaller due to the continental drift and finally dried out completely. Thereby the salt that is nowadays mined in the Salt Range in Punjab, a province in Pakistan, geologically belonging to the Himalayan mountains, remained.

With great care, the salt stones are mined and processed in a traditional way and selected by hand in order to produce a premium-quality. Our extremely high standards are regularly checked by independent institutes and are reflected in the appearance of our products.

The company WAGNER LIFE DESIGN produces and trades various natural rocksalts from Punjab / Pakistan. We offer both the classic orange – on request also iodized – and the white table salt. In addition, we added the GREYSALT and BLACKSALT (Kala Namak) to our range. The BLACKSALT is particularly popular in the nature-based cuisine.

table salt

HIMALAYA SALT DREAMS



Runddose Feines Tafelsalz
mit Bambuslöffel /
Round Paper Box Table Salt Fine
with bamboo spoon
300 g Art.Nr. 81030



Streudose Feines Tafelsalz /
Paper Box Shaker Table Salt Fine
200 g Art.Nr. 81020



Standbodenbeutel (wiederverschließbar) /
Standing Pouch (resealable)
3-5 mm 500 g Art.Nr. 84445
0,5-1 mm 500 g Art.Nr. 84444



BASIC PACK
3-5 mm 500 g Art.Nr. 84449
3-5 mm 1000 g Art.Nr. 84447
0,5-1 mm 500 g Art.Nr. 84448
0,5-1 mm 1000 g Art.Nr. 84446

HIMALAYA SALT DREAMS



Salzmühle Rund / Salt Mill Round
H: ca. 18 cm Art.Nr. 81348



Salzmühle Eckig / Salt Mill Square
H: ca. 16,5 cm Art.Nr. 88901



Salzmühle CLASSIC / Salt Mill CLASSIC
H: ca. 14 cm Art.Nr. 81349



Salzmühle: Glasmühle mit Keramikmahlwerk /
Salt mill: Glass mill with ceramic grinder
ca. 180 g Art.Nr. 81351



Salzmühle: Glasmühle mit Keramikmahlwerk /
Salt mill: Glass mill with ceramic grinder
ca. 180 g Art.Nr. 81350

HIMALAYA SALT DREAMS



Grillplatte BARBECUE Eckig /
Salt Plate BARBECUE Square
L: ca. 30 cm, B: ca. 20 cm, H: ca. 4 cm



Art.Nr. 74054

Zum Grillen und Braten!

Mit unseren Salzstein-Grillplatten „BARBECUE“ bringen Sie Exotik in Ihre Küche oder Ihren Grillabend.

Raffiniert, aber erfreulich einfach lassen sich Lieblingsgerichte spannend zubereiten, kochen und servieren.

Grillen und garen Sie fettarm Fleisch, Geflügel, Fisch, Gemüse oder Meeresfrüchte.

Über die Platte wird während des Garens mineralstoffreiches Urmeer-Salz in geringer Menge an das Grillgut abgegeben.

Erhitzen Sie die Salzstein-Grillplatte vorsichtig direkt auf dem Elektro-, Gas- oder Holzkohle-Grill, NICHT im Backofen oder auf einer Elektro-Kochplatte.

Bitte tragen Sie während des Umgangs mit der Platte professionelle Ofenhandschuhe – die Platte wird heiß!

VORSICHT! Die Salzstein-Grillplatte ist NICHT spülmaschinengeeignet!

For grilling and roasting!

With our grill plate "BARBECUE" made of salt stone, you bring exoticism into your kitchen or to your barbecue.

Refined but pleasantly simple, your favourite dishes can be prepared, cooked and served in an exciting way.

Grill and cook meat, poultry, fish, vegetables or seafood on a low-fat base.

During cooking, a small amount of mineral-rich salt from the prehistoric seas is released into the barbecue food via the plate.

Carefully heat the salt stone grill plate directly on the electric, gas or charcoal grill, NOT in the oven or on an electric hotplate.

Please wear professional oven gloves when handling the plate – the plate will get hot!

CAUTION! The salt stone grill plate is NOT dishwasher safe!

HIMALAYA SALT DREAMS



Das naturbelassene Kristallsalz aus dem Salzgebiet „Punjab“ in Pakistan ist vor mehreren Millionen Jahren aus einem Urmeer entstanden. Geologisch gesehen ist das Salzabbaugebiet dem Himalaya-Gebirge zuzuordnen, auch wenn es tatsächlich ca. 200 Kilometer entfernt liegt.

Das Kristallsalz

- wird sorgfältig von Hand ausgewählt, gewaschen, getrocknet und schonend gemahlen
- enthält keine Zusätze wie z.B. Rieselhilfen
- ist weder jodiert noch raffiniert
- ist frei von umweltbedingten Belastungen neuzeitlicher Meere

Unser Premium Salz wird in unserer nach europäischen Standards produzierenden Mahl- und Sortieranlage in Pakistan hergestellt.

Die Qualität unseres Speisesalzes entspricht den hohen Anforderungen des **International Featured Standard IFS (Version 6)**.

Ebenfalls sind wir durch die Öko-Kontrollstelle AbCert mit dem **Biosiegel (DE-ÖKO-006)** zertifiziert.

Jede Speisesalz-Charge wird von einem unabhängigen Institut kontrolliert.

Wir sind auch Mitglied bei **amfori** und nehmen an der **BSCI** teil.

The untreated crystal salt from the salt range "Punjab" in Pakistan, originated several million years ago from a primordial sea. Geologically, the salt mining area can be assigned to the Himalayan Mountains, even if it is actually situated about 200 kilometers away.

The crystal salt

- is carefully selected by hand, washed, dried and gently ground
- contains no additives, e.g. trickle aids
- is neither iodized nor refined
- is free from environmental pollution of modern seas

Our premium table salt is produced in our grinding and sorting plant in Pakistan, which operates according to European standards.

The quality of our table salt meets the high requirements of the **International Featured Standard IFS (Version 6)**.

We are also certified with the **organic-seal (DE-ÖKO-006)** by the Institute AbCert.

Each batch of table salt is controlled by an independent institute.

We are also a member of **amfori** and participate in the **BSCI**.



DE-ÖKO-006

Wagner Life Design GmbH
Von-Bronsart-Str. 14
DE-22885 Barsbüttel

Tel: +49 (0) 40 - 675 88 94 0

Fax: +49 (0) 40 - 675 88 94 10

Email: info@wagnerdesign.de

www.wagnerdesign.de

Geschäftsführer / Managing Director
Erhard Bürk

Handelsregisternummer /
Commercial Register Entry
HRB 16640 HL

2019/09

